
　韓国語の丁寧形は「－니다/니
　　　　ニﾀﾞ/ニッカ

까」で終わる「합니
　ハｍニﾀﾞ

다体」と「－
　　　　 ヨ 

요」で終わる「해
　 ヘヨ

요体」がある。
「합니다体」は、かしこまった表現で公式な場で使われることが多く、「해요体」は打ち解けた

表現で日常会話でおもに使われている。

「합니다体」の「운동합니다」は、「運動します」「運動しています」の意味があるのに対し
                      　　　ウｎドンハｍニダ

、

「해요体」の「운동해요」は、「運動します」「運動しますか？」「運動しています」

「運動しましょう」「運動してください」の意味がある。

● 語幹と語尾　

韓国語の用言の基本形は「보다」「작다 」のように「ー다」の形で
　　　　　　　　　　　　　　　　ﾎﾟﾀﾞ　　　チャｋタ　　　　　　　　    タ　

、

「보다」「작다」の「보－」「작－」を語幹、「－다」を語尾と言う。
　 ﾎﾟﾀﾞ        チャｋタ　　　ﾎﾟ　　　　チャｋ　　　　　　　　　　タ

● 陽母音語幹と陰母音語幹

語幹の最終音節の母音が「ㅏ」「ㅑ」「ㅗ」「ㅛ
ア　　　ヤ　　　オ　　　ヨ

」が含まれると陽母音語幹、

それ以外の母音が含まれると陰母音語幹と言う。

チャｋタ　小さい モッタ 食べる ポダ　 見る マシダ 飲む ぺウダ　　 学ぶ
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● 活用

　 語尾の「ー다」を取る。

ㅜ

② 陽母音語幹に、「－아요」が接続し、陰母音語幹には「－어요」が接続する。
　　　　　　　　　　　　アヨ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　オヨ

小さいです

食べます

③ 語幹の最終音節にバッチムがない場合、母音の縮約が起こる。

見ます
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